



いちごくみたより 1月

尚徳福祉会 坂戸保育園

新年明けましておめでとうございます。

2024年がスタートしました。お休み中はゆっくりと休むことが出来ましたでしょうか。

今年も子どもたちと元気に、散歩など外に出る機会を多く持ち、元気に過ごしたいと思います。残り3か月ですがよろしくお祈りします。



出来るよ！出来たよ！

帽子、上着、靴、布団など、ある場所が少しずつ分かるようになってきました。「お外に行きましょう」と声を掛けると、帽子を取りに行き、玄関やテラスでは、自分の靴を見つけて手に取り、履こうとしたり、お友だちの靴を「はいどうぞ」と持ってきてくれる子もいます。お部屋に戻る時は脱いだ靴下を靴に入れて靴をボックス片付けてくれます。

今では出来る事もたくさん増えてきてとても成長感を感じています。子どもたちは自分で出来て嬉しい時は必ず大人の顔を見て、確かめます。褒めてあげるのも大切ですが一緒に喜んであげてください。

今年も子どもたちのさらなる成長を楽しみにしています。



元気いっぱい。

一段と活発になってき子ども達は、色々な動きを試しています。テラスではお兄さんたちの真似をして、マルチパーツで作った一本橋を渡ったり、段差をジャンプしようとしたり、とチャレンジ精神いっぱいです。馬の乗り物の玩具では自分でバランスを取ってユラユラと揺らしてご機嫌です。追いかけても大好きで、キャッキヤと笑い声をあげて、逃げています。

「お散歩に行こうね」と声を掛けると喜んで、「ぼーレー」と言いながら帽子を取りに行き、散歩リュックを引っ張って用意してくれたりしています。道中はワゴンから車を眺めたり、葉っぱを手にして嬉しそうにしています。広場や公園に着くと、それぞれ好きな所に行き探検！ベンチの下に潜ってみたり、植え込みのなかに入ったり、みんな探求心旺盛です。帰る時は、はまだ帰らない〜と大騒ぎになってしまいます。

ミニ集会・大きくなったね会

11月から行われているミニ集会。12月は、あわてんぼうのサンタクロースの歌とまつぼっくりの歌を歌いました。音楽が大好きないちご組さんは喜んで一緒に身体を揺らしていました。

「大きくなったね会」は2月3日（土）を予定しています。

保護者の皆さんとお子さまの成長を喜びたいと思います。当日は手遊び、絵本、体操、など保護者の皆さまと楽しみたいと思いますので軽装でお越しください。